
Destaca autoridad de Japón
experiencias deportivas de Cuba

La Habana, 1 jun (JIT) El señor Daichi
Suzuki, presidente de la Agencia de
Deportes de Japón, se mostró complacido
al ver que en Cuba se utiliza el deporte
para múltiples objetivos y con distintos
grupos de personas.

«Cuba es un país de deporte y a pesar de
no tener tanta población ha diseminado su
presencia por todo el mundo en esta
rama», afirmó el visitante en un intercambio
con medios de prensa locales.

Suzuki se declaró impresionado con lo
observado en una clase de Educación
Física en una escuela primaria y las
demostraciones de adultos mayores en el
proyecto Por la vida, además de la visita a
la Universidad de las Ciencias de la Cultura
Física y el Deporte Manuel Fajardo y el
Centro de Investigaciones enclavado allí.

«Mi impresión es muy grata. Como soy
presidente de la Agencia que promueve el
deporte en mi país creo que las
experiencias de aquí son muy
importantes», significó sobre sus recorridos
que también han tenido momentos de
intercambios con funcionarios del Inder y el

Comité Olímpico Cubano.

Sobre la colaboración en el béisbol, el exnadador campeón olímpico de Seúl 1988 opinó que debe crecer
tras dialogar hoy con representantes de la Federación Cubana previo al intercambio con los periodistas.

«Me resultó muy bueno oír que en Cuba los atletas de ese deporte en categorías de menos edad tienen
una metodología muy novedosa y nos gustaría llevarla a mi país para mejorar su enseñanza», aseguró
Suzuki.

Respecto a la pelota y su continuación en el programa olímpico respondió que su país está colaborando
con otros donde no tiene tanto desarrollo, principalmente con el envío de entrenadores, y que como Cuba
son dos pueblos que pueden hacer mucho en ese sentido por la gran tradición que tienen, para divulgar
más su práctica.



Al ser preguntado sobre la realización de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020 expresó
que su país y esa capital se preparan muy bien para su organización y facilidades para atletas,
entrenadores y demás asistentes.

Puso como ejemplo la construcción del nuevo Estadio Nacional y otras múltiples obras y estructuras para
llevar con toda satisfacción una cita bajo los cinco aros a recordar en la historia y que la presencia de
Cuba allí será muy esperada.

Finalmente Suzuki indicó la importancia de la colaboración entre Japón y Cuba en varios deportes,
mayormente en los que tienen más desarrollo, por lo que ha conversado con diferentes responsables
para llevar a efecto acciones para beneficiar a los dos países.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192296-destaca-autoridad-de-japon-experiencias-
deportivas-de-cuba
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